

Liebe Schulgemeinde, liebe Schüler*innen, liebe Eltern, liebe Kolleg*innen,

unsere Jahrgangsstufe Q2 hat am Freitag ihren letzten Schultag und am Ende der „Mottowoche“ erhalten erfreulicherweise alle (!) Schüler*innen die Zulassung zum Abitur. Wir wünschen unserem Abiturjahrgang einen guten Start in die Prüfungsphase, die nach den Osterferien beginnt.



Kurz vor Osterferienbeginn lassen wir allen diese Schulleitungsinformation mit einer Zusammenstellung der wichtigsten Aktivitäten am Schiller-Gymnasium und einem Terminüberblick zukommen.

Wir wünschen allen einen guten Start in die Osterferien.

Herzliche Grüße
Georg Scheferhoff und Karin Faßbender

Endlich fertig: Unsere neuen Kunsträume

Nach nunmehr sechs Jahren Kunstunterricht im Container wurde das Wunder wahr: unsere drei neuen, großzügigen Fachräume waren bezugsfertig. Ende Januar konnte Die Kunstfachschaft die Kunsträume in dem ehemaligen Naturwissenschaftstrakt im B-Trakt beziehen. Nachdem unsere alten Kunsträume im ehemaligen D-Trakt dem Neubau zum Opfer gefallen waren, wurde die Fachschaft und damit vor allem das unzählige Material, das für den Unterricht gebraucht wurde, im Container (alte Mensa) untergebracht. Und was da nicht mehr reinpasste, wurde in Dutzenden von Kisten verpackt und im Keller eingelagert. Ein großes Dankeschön geht an die gesamte Fachschaft Kunst, die in dieser anstrengenden Umzugsphase viele Kisten geschleppt und Materialien aus- und eingeräumt hat. Danke insbesondere an Karin Faßbender und Isabell Seifert, die für die Organisation des Umzuges verantwortlich waren.



<https://www.schillergymnasium-koeln.de/index.php/kultur-schiller/kunst/1792-kunst-in-transformation>

Schüleraustausch Köln - Tours

Für acht Tage waren 25 Schüler*innen unserer Partnerschule aus Tours bei uns an der Schule. Neben dem Schulbesuch standen Exkursionen und eine Projektarbeit zum Thema „Nachhaltigkeit“ auf dem Programm. Nach den Osterferien geht es für die Kölner Schüler*innen in Richtung Frankreich. Danke an Pia Schefers und Wulf Conrad für die Organisation und Koordination des Austausches.

Schüleraustausch Köln - Turku

Direkt nach den Osterferien werden 22 finnische Schüler*innen für acht Tage zu Gast am Schiller-Gymnasium sein. Der Gegenbesuch der Kölner in Turku wird Mitte August stattfinden.

Schüler*innen aus der ukrainischen Partnerstadt Dnipro zu Gast am Schiller-Gymnasium



25 Schüler*innen aus Dnipro, der ukrainischen Partnerstadt Kölns, werden Mitte August 2023 für zwei Wochen zu Gast am Schiller-Gymnasium sein. Das ist das Ergebnis gemeinsamer Gespräche mit Kseniia Shushko, der Dezernentin für Schule, Kultur und Sport der Kölner Partnerstadt Dnipro in der Westukraine. Frau Shoshko war schon im Dezember an unserer Schule, um die ukrainischen Schüler*innen in unseren internationalen Sprachfördergruppen zu besuchen.

Im Gespräch mit Anna Lindenthal und Kira Giese als Schülersprecher*innen, Bylle Bauer als Vertreterin des Schulpflegschaftsvorstandes, Marion Berkenhoff, Anna Henkel und Arndt Pawelczik als Verantwortliche des Kollegiums und Herrn Scheferhoff mit Frau Shushko ging es dieses Mal darum auszuloten, inwiefern es möglich ist, ukrainische Schüler*innen von der Dniproer Schule „Planet des Glücks“ für zwei Wochen am Schulleben des Schiller-Gymnasium teilnehmen zu lassen und ihnen eine Pause von Bombenalarm und Krieg zu bieten.

Wir werden uns nach den Osterferien an die Schulgemeinde wenden und nach Familien fragen, die bereit sind, eine Schülerin oder einen Schüler aus Dnipro für zwei Wochen aufzunehmen.

Expertenrunde in der Akademie der kulturellen Bildung in Remscheid



Unser Leseclub „SchillerAtur“ war am 17.02.2023 zu einer Expertenrunde in die Akademie der kulturellen Bildung nach Remscheid geladen, um über die laufenden Aktivitäten als Jugendjury und die Erfahrungen als Literanauten zu berichten. Dort trafen wir Vertreter*innen aus ganz Deutschland, denen wir unsere Erfahrungen vorstellen konnten.

SchillerAtur PUR: Autorenlesung von „Stefanie Höfler“ über ihr neues Buch



Unser Leseclub konnte am Freitag, dem 10.03.2023, in unserer neuen Bibliothek einen besonderen Gast: Stefanie Höfler. Sie ist Autorin des Buches "Feuerwanzen lügen nicht" und ihr Buch wurde sogar für die Auswahl für den Jugendliteraturpreis 2023 vorgeschlagen. Ihr Buch behandelt sensibel und feinfühlig die Entwicklung einer Freundschaft, die geprägt ist durch die Folgen und Herausforderungen von Kinderarmut. Die Mitglieder des Leseclubs waren begeistert von der Autorin und ihrem Buch, und dankbar, dass wir die Chance hatten, sie persönlich kennenzulernen und aus erster Hand zu erfahren, wie es ist, als Autorin einen Jugendroman zu schreiben. Wir sind uns sicher, dass wir noch lange an diese Veranstaltung denken werden und freuen uns auf weitere spannende Veranstaltungen mit unserem Leseclub.

<https://www.schillergymnasium-koeln.de/index.php/kultur-schiller/literatur/1793-feuerwanzen-luegen-nicht>

Termine nach den Osterferien:

19.04.2023	Beginn der Abiturprüfungen
20.04.2023 – 27.04.2023	Finnlandaustausch: Turkuer Gäste in Köln
26.04.2023	Aufführung Theater-AG 7/8: "Geistervilla"
27.04.2023	3. Schulpflegschaftssitzung
02.05.2023	Elternsprechtage (16.00 – 19.00 Uhr)
08.05.2023 – 12.05.2023	Fahrtenwoche
09.05.2023 – 17.05.2023	Frankreichaustausch: Kölner Schüler*innen in Tours
19.05.2023	beweglicher Ferientag
24.05.2023	Mündliche Prüfungen 4. Abiturfach (Studientag / unterrichtsfrei)
31.05.2023	Schulkonferenz (18.00 Uhr)
01.06.2023	Ausstellungseröffnung neue Kunsträume (19.00 Uhr)
06.06.2023 / 07.06.2023	Aufführung Schülerkabarett Gallensteine
14.06.2023	Abiturzeugnisausgabe
16.06.2023	Abiturball
21.06.2023	Zeugnisausgabe in der 3. Stunde